

30 mai 2022

PV du CA du 30 mai.

Excusés : Cristèle Jonnart, Patricia Bernaerts, Isabelle Fauconnier, Jean-François DeBock, Florence Thys, Hélène Gutt, Sylvie Bries

REUNION en ZOOM : 59 participants

1. Approbation du procès-verbal du C.A. du 28 mars 2022.

Pour rappel : Le CA a validé la candidature de Marion Libert pour le poste de directrice temporaire à l'école fondamentale (poste non vacant)

Le Procès-Verbal du CA était disponible dans les deux secrétariats à l'école.

Mr Van Osta interroge le bureau sur la pertinence de ne pas envoyé le PV par mail pour plus de facilité. Le PV provisoire non approuvé ne peut pas circuler avant approbation par le CA. L'idée serait soit de les envoyer avec un mot de passe qui protège le document soit de les mettre sur le site de l'école dans la partie protégée par mot de passe.

Le PV est approuvé.

2. Composition du Bureau

Marion Libert future directrice de l'école fondamentale et Wendi Duqué trésorière de l'ASBL sont invitées.

Catherine Delacroix devient secrétaire du Bureau et de l'Association.

Présentations des autres membres du Bureau.

3. Fête de l'école : bilan et perspectives

1. Bilan de la fête :

Comptes en cours mais le Chiffre d'affaires provisoire laisse penser que c'est une très bonne année et que les participants ont été très généreux.

Il reste quelques factures à recevoir des fournisseurs.

2. XB, MCh et MD

Remercient Valérie Geffroy pour les 5 éditions qu'elle a organisé et dont elle a assumé la charge ainsi qu'à son comité de parents.

Remerciement aux professeurs qui pour certains ont donné sans compter.

Remerciement à toute l'équipe des ouvriers de l'école et à JCI V

Une attention particulière aussi pour les parents qui organisent, animent et participent activement depuis plusieurs années et qui ont confirmé qu'ils s'investiraient lors des prochaines éditions.

3. Valérie Geffroy :

Elle est très heureuse de voir le résultat de cette édition, l'entraide parents-professeurs fut très porteuse. La transmission est primordiale, Valérie rappelle qu'elle reste disponible pour partager le Know-how et que, pour qui mener un projet est habituel, ce n'est pas plus difficile.

4. Une réunion est organisée mardi 7 juin à partir de 18h30 et tout le monde y est le bienvenu. Dans la foulée, Valérie organise une réunion de clôture de l'édition 2022 et invite toutes les bonnes volontés pour poser les jalons de l'édition 2023.

5. Une demande est faite aux délégués de parents de transmettre au plus grand nombre de parents le message à propos de la fête de l'école et de la nécessité de constituer une équipe organisatrice.

4. Compagnons de l'inclusion :

a. Présentation :

Nicolas Fostier, Sylvie Bries, Françoise Gavage, Samuel Qhaghebeur, Pamela Ayar, Gaëlle Quitin, Sophie Benzine, Laurence Leroy, Sabrina Chiesi, Bénédicte Hendriks,...

b. Explication de la notion d'inclusion et des enfants à besoins spécifiques

c. Présentation de la genèse du groupe

d. Les missions

- i. Rencontres d'autres écoles
- ii. Recherche de fond
- iii. Formations
- iv. Création d'adaptations spécifiques dans l'école
- v. Recherche de matériel
- vi. Ecoute des besoins
- vii. ...
- viii.

e. Missions déjà réalisées

- i. Recherche de Chaise roulante dans l'école pour d'autres enfants. Il existe déjà une chaise roulante adulte achetée par JCVDL à l'école.
- ii. Soutien d'un professeur qui a un souci avec son enfant : aide face aux problématiques spécifiques
- iii. Constitutions d'un annuaire des personnes ressources pour aider les parents et les enfants
- iv. Faire un jeu de chaise musicale pour les classes accessibles

f. Plusieurs interventions pour féliciter le groupe et ses projets.

5. Groupe mobilité : bilan et perspectives

Composé des directions des deux écoles, de parents et de professeurs. Il existe aussi un groupe mobilité des élèves qui est en relation avec les parents-professeurs.

Objectifs : mobilité et sécurité aux abords de l'école et de ses trois sites

Actions :

Aménagements, rue scolaires, ateliers trafics et réparation vélos, semaine de la mobilité, drève des gendarmes devenue zone de partage à 20 km/h.

Des panneaux 20 Km/h ont été faits par des élèves de 5^e primaire de Sabrina Jean Claude propose de les aider à les installer.

Traversée piétonne en face du carrefour Montana, La Hulpe, Vivier d'Oie, rue St Job, reste un enjeu important mais la voirie de la chaussée de la Hulpe est régionale. Pascal Smets ministre en charge à l'époque a visité le site et la fermeture du bois de la cambre a bouleversé les projets de sécurisation. Le réaménagement global qui devrait suivre n'est pas encore arrêté.

Traversée piétonne en face de l'avenue Hamoir sur la Chaussée de Waterloo est surprenante : un panneau 50 Km/h y est installé alors que 50 mètres en amont, devant l'école européenne, c'est bien une zone 30.

Le groupe Mobilité a obtenu des fonds pour équiper François avec un vélo électrique pour circuler entre les sites de l'école.

Clap au vélo petit déjeuner pour les cyclistes organisé à l'école par les élèves et soutenu par le groupe mobilité

Remerciements de Marc C : Groupe très réactif à chaque demande de l'école

NB : Un panneau d'affichage concernant le groupe mobilité est installé à gauche de l'entrée du bâtiment de la plaine

RMQ : Le CA est ravi de voir parmi les personnes présentes plusieurs élèves des 3 dernières années.

La réunion est clôturée à 21h20 par son président.

C. DELACROIX
Secrétaire

M. DECROLY
Président.